

Pauta aquí con nosotros

www.estasucom.com Contáctanos: 3142948368



Grupo Ecopetrol y Texas Children's Global se unen para combatir la desnutrición en La Guajira

EstáSucediendo Mayo 21, 2024 Salud



Comparte WhatsApp, Facebook, Twitter, LinkedIn, Email, Print icons

Ecopetrol USA, Hocol y Texas Children's Global firman acuerdo para apoyar programa que desarrolla la Fundación Baylor Colombia.

El Grupo Ecopetrol, a través de sus filiales Ecopetrol USA y Hocol, ha firmado un acuerdo de inversión social voluntaria con Texas Children's Global para respaldar el Programa de Salud y Autonomía Indígena (SAIL), que adelanta en el departamento de La Guajira la Fundación Baylor Colombia.

Este programa tiene como objetivo reducir las tasas de mortalidad materna e infantil en la comunidad wayúu y beneficiará a más de 2.200 personas en los próximos dos años.

La inversión total en esta iniciativa será de aproximadamente \$900 millones de pesos (US\$227,000), consolidando una década de colaboración entre la Asociación Guajira (Ecopetrol y Hocol), propietarios y operadores de los campos Chuchupa y Ballena en La Guajira.

El enfoque integral del programa SAIL incluye atención médica, educación comunitaria y asesoría en proyectos productivos, para beneficiar en los próximos dos años a más de 2.200 personas, adicionales a los 5.000 miembros de la comunidad wayúu que ha atendido la iniciativa en salud.

Ana María Galvis, directora ejecutiva de la Fundación Baylor, destacó que el programa continuará abordando las causas fundamentales de la desnutrición mediante servicios médicos, educación comunitaria y proyectos productivos.



César Alvarez, presidente de Ecopetrol Permian destacó la alineación de esta iniciativa con la estrategia de sostenibilidad del Grupo Ecopetrol y subrayó la importancia de trabajar en conjunto para abordar las causas de la desnutrición. Agregó que la participación de Ecopetrol USA refleja el compromiso del Grupo Ecopetrol con programas que contribuyen a generar bienestar para el país.

Julián Rojas, presidente (e) de Hocol reafirmó la sólida relación con la comunidad como un factor clave del proyecto para lograr intervenciones efectivas. Señaló que Hocol supervisará técnicamente el programa, para garantizar su éxito.

Esta iniciativa se enmarca en el trabajo conjunto que Hocol y Ecopetrol realizan como parte de su compromiso social en la Asociación Guajira.

Esta colaboración entre Texas Children's Global y el Grupo Ecopetrol a través de Ecopetrol USA y Hocol, refleja un compromiso conjunto para fortalecer las inversiones sociales y aumentar la cobertura de salud en La Guajira, con el objetivo de construir un futuro más saludable y sostenible para la región.

Etiquetas: Desnutrición, Fundación Baylor Colombia, Grupo Ecopetrol, Hocol, La Guajira, Salud

EstáSucediendo Todos sus Posts

WhatsApp group promotion: ÚNETE A NUESTRO GRUPO DE WHATSAPP Y DISFRUTA del mejor contenido noticioso. Includes QR code and contact info: CELULAR: 3142948368

MÁS LEÍDAS

- 1. Mar de leva afecta operación turística de Mayapo, La Guajira: agua se tragó negocios
2. 800 Campesinos guajiros viajan a Sincelejo a respaldar Reforma Agraria
3. Autoridades de Riohacha investigan procedencia y autores del video de hombres armados
4. Cargos al alcalde de Riohacha y tres funcionarios por presuntas irregularidades en contratación del sistema de alcantarillado
5. Candidatos al Concejo y líderes de Fuerza Ciudadana escogen la mejor opción: Un Gobierno de Oportunidades con Beto Ibarra

Más Recientes

La Guajira Agencia Nacional de Tierras entregó títulos a 4 consejos comunitarios de La Guajira

Ambiente, La Guajira Autoridades decomisan tortuga marina que era transportada a bordo de vehículo en la Troncal del Caribe

Salud Grupo Ecopetrol y Texas Children's Global se unen para combatir la desnutrición en La Guajira

La Guajira Air-e suspendió actividades en Maicao por protestas que completan más de tres días

SUSCRIBETE

Correo electrónico

Input field for email subscription

PAUTA AQUÍ CON NOSOTROS

#Estasucediendo    

Noticias relacionadas



Salud
Nuevo convenio de salud entre Comfaguajira y Fomag beneficia al magisterio de La Guajira



Salud
Éxito en jornada de salud integral médico veterinaria en Barrancas: más de 700 personas beneficiadas



Salud
Se reducen en un 45% las muertes por desnutrición en La Guajira

Cargar Más

Te puede interesar



Riohacha
Inauguración del primer callejón agroturístico en Tomarrazón por la alcaldía de Riohacha



Ambiente
Proyecto de Uniguajira y Unicórdoba busca preservar dos ecosistemas acuáticos del Caribe Colombiano



Ambiente
Alianza estratégica para la educación ambiental entre Corpoguajira y el internado de Aremasain

